



Leipziger Köche in Münchener Mensa

Am 03. und 04.11.2015 gibt es Leipziger Spezialitäten in der Mensa

Spezialitäten aus Sachsen haben die Köche aus Leipzig mitgebracht, die am 03. und 04. November in der Mensa Leopoldstraße zu Gast sind und dort landestypische Gerichte zubereiten.

Am Dienstag wird eine „geschmelzte sächsische Kartoffelsuppe“ sowie eine „Köstritzer Schwarzbierpfanne mit Majoran-Kartoffeln“ gereicht, am Mittwoch besteht das kulinarische Angebot aus „sächsischem Wildbraten mit Rotkohl und Kartoffelklößen“ und zum Nachtisch gibt es „Quarkkeulchen mit eingelegten Rosinen und Apfelmus“. Als kleine Aufmerksamkeit für die Gäste wird außerdem eine bekannte Leipziger Spezialität verteilt, ein Gebäck mit dem irreführenden Namen „Leipziger Lerche“.

Der Besuch des Köcheteams aus Leipzig erfolgt im Rahmen eines Tandemprogramms, das bereits seit 2007 zwischen verschiedenen deutschen Studentenwerken stattfindet. Das Studentenwerk München pflegt neben diesem innerdeutschen Köcheaustausch Kontakte zu einem französischen Studentenwerk, dem CROUS de Lyon / Saint Etienne, und zur Tongji-Universität in Shanghai.

Für die Mitglieder der Köchedelegationen bieten diese Tandems einen Erfahrungsaustausch, für die Mensagäste sorgen die Köcheteams für Abwechslung auf dem Speiseplan, denn die angebotenen Speisen stehen sonst nicht auf dem Speiseplan der jeweiligen Partnermensa.

In der kommenden Woche werden also allerlei kulinarische Spezialitäten aus Leipzig in der Mensa Leopoldstraße (Leopoldstraße 13 a) serviert, wenn auch kein „Leipziger Allerlei“.

Ansprechpartner für Medienanfragen:

Ingo Wachendorfer
Pressesprecher
Studentenwerk München
Abt. Unternehmenskommunikation & Kultur
Tel.: +49 89 38196 148
E-Mail: presse@stwm.de
www.studentenwerk-muenchen.de/presse